


Senhor Presidente, 

Em resposta ao requerimento n° 2261 /2016, de autoria 

•i. AO EXPEDIENA XTERNO 
14 

JOSE FRA MARTINE 

obre Vereador 

Ç' Prefeitura de 
SOROCABA 

Gabinete 
do Prefeito 

  

CP-RI-2082/I 6 

Sorocaba, 8 de dezembro de 2016 

VALDECIR MOREIRA DA SILVA aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações 

sobre quando será implantada a feira livre no Parque Vitória Régia, encaminhamos a Vossa 

Excelência, a resposta da Secretaria da Fazenda - SEF. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de elevada 

estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

ANTONIO BNEDITO BUENO SILVEIRA 
Secretário de Opverno e Segurança Comunitária 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR JOSÉ FRANCISCO MARTINEZ 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA -SP  

 

 

   



Prefeitura de 
SOROCABA 

Secretaria da 

Sorocaba, 24 de novembro de 2016. 

À 
SEG 

Em resposta ao Requerimento no 2261/2016, visando informações a respeito 

da implantação de feira livre no Parque Vitória Régia, informamos que no 

momento não estão sendo realizados estudos para a implantação de novas 

feiras, visto que houve alteração da legislação que trata do assunto, com a 

aprovação da lei 11 .082/2015, a qual necessita de regulamentação através de 

Decreto. 

Atenciosamente, 

AURÍLIO SÉRÍO COSTA CAIADO 
Secretário da Fazenda 

PALÁCIO DOS TROPEIROS I.ar'dr 
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